

Sachdokumentation:

Signatur: DS 5343

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/5343



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.



NEIN

zum E-ID-Gesetz!



KURZARGUMENTARIUM GEGEN DIE E-ID

1. Privatisierte Herausgabe

Das Fedpol kann die E-ID nicht ohne private Firmen herausgeben – keine echte staatliche Kontrolle.

2. Intransparente Technologie

Der Quellcode wird nicht vollständig veröffentlicht (kein Open-Source), was Sicherheitsrisiken und mangelnde Transparenz bedeutet.

3. Abhängigkeit von Tech-Konzernen

Die E-ID funktioniert nur auf Betriebssystemen von Google und Apple – eine staatliche Lösung sollte unabhängig sein.

4. Gefahr der digitalen Überwachung

Die E-ID könnte den Weg für eine umfassende Kontrolle und Einschränkung der individuellen Freiheit ebnen.

5. Grundrechte in Gefahr

Die E-ID könnte als Basis für ein Sozialkreditsystem dienen und den Zugang zu Dienstleistungen abhängig vom Verhalten machen. Zudem ist sie diskriminierend, da gewisse Dienste dann nur noch mit E-ID zugänglich wären.

6. Missachtung des Volkswillens

2021 lehnte die Bevölkerung eine ähnliche Vorlage mit über 64 % ab – die Neuauflage ignoriert dieses klare Votum.

7. Kein echter Mehrwert

Die E-ID ist nicht zwingend notwendig, da sichere Alternativen bereits bestehen.

8. Global gesteuerte Agenda

Die E-ID ist Teil der digitalen Kontrollpläne von UN und WEF. Die Schweiz darf sich diesem Überwachungsprogramm nicht unterordnen!

Fazit: Die E-ID gefährdet Datenschutz, Freiheit und demokratische Prinzipien. Ein solches System darf in der Schweiz keinen Platz haben!

eid-nein-danke.ch

